

C'est Jean Moulin qui a gagné

Pièce de :
Jean-Paul Alègre

Interprétée par :
La Compagnie Théâtre Parts-Cœur

Mise en scène :
Gilles Champion

Au profit de :



Samedi 22 octobre 2005

En matinée à 16 heures - En soirée à 21 heures

au Complexe Culturel Oésia
NOTRE DAME D'OË (37390)

Renseignements :
Mairie de Notre Dame d'Oë au 02 47 41 30 08 ou au 06 63 76 94 18

Billetterie :
Tarif : 13,00 €
Les billets sont en vente un mois et demi avant le début du spectacle
et à l'entrée dans la limite des places disponibles.

C'EST JEAN MOULIN QUI A GAGNÉ

« L'homme Debout »

de Jean-Paul Alègre

La Compagnie Lyonnaise le Théâtre Parts-Cœur a le plaisir de jouer pour nous
Tourangeaux, le Samedi 22 Octobre 2005, la pièce « C'est Jean Moulin qui a gagné » créée
en 2001 et dont Gilles Champion responsable de cette Compagnie réalise la mise en
scène.

Cette pièce écrite par Jean-Paul Alègre est désormais emblématique. Elle doit son
succès aux talents des acteurs autant qu'à celui de l'auteur qui a réussi « un texte
très didactique empreint d'une certaine légèreté malgré la gravité du sujet ».

L'auteur imagine une rencontre dans la maison de Caluire, lieu de l'arrestation le
21 Juin 1943 de Max alias Jean Moulin unificateur de la Résistance, entre un collègue
et Jean Moulin artiste, préfet, résistant en nous transportant dans des épisodes de sa
vie.

Cette pièce s'adresse à tous et particulièrement aux enfants et aux adolescents.
Théâtre historique, réaliste et pédagogique, fidèle à la Vérité événementielle, garant
du Souvenir et de la flamme d'un épisode tragique mais rempli d'espoir de notre passé.
Dans des décors simples mais avec un jeu de Lumières évocateur des différents lieux et
espaces témoins de l'action historique, les chœurs de la troupe complètent
merveilleusement les tableaux.

L'objectif de la pièce est de toucher la jeunesse et nos contemporains et de les
inciter à s'intéresser au destin exceptionnel et dramatique de Jean Moulin et à travers
lui remercier encore nos Anciens témoins et acteurs de ce passé douloureux et qui nous
ont conduits avec d'autres à « la Liberté ».

Cette pièce est aussi le symbole de la lutte contre l'opresseur, symbole de l'homme
Debout qui résiste aux noms de valeurs civiques patriotiques et de Tolérance, des
valeurs humaines dans une République qui doute et se cherche.

« Grâce à la Compagnie Théâtre Parts-Cœur
c'est la Région tourangelle qui gagne »

Remerciements



Et tous les bénévoles